

## ÁNTERO FLORES ARÁOZ ESPARZA



El doctor Ántero Flores Aráoz nació en Lima, el 28 de febrero 1942. Realizó sus primeros estudios en el Colegio La Salle. Ingresó a la Pontificia Universidad Católica del Perú donde estudió en las Facultades de Letras y de Derecho y Ciencias Políticas. Concluyó sus estudios de Derecho en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos donde se graduó de bachiller en Derecho y se tituló de abogado. Ha sido catedrático en las Facultades de Derecho de la Universidad de Lima y de la Universidad San Martín de Porres y Presidente del Instituto Peruano de Estudios Humanistas. Actualmente es Presidente del

Estudio Flores-Aráoz & Asociados.

En 1986 Flores Aráoz se inscribió en el Partido Popular Cristiano (PPC), del cual fue uno de sus principales dirigentes hasta que, por discrepancias con Lourdes Flores Nano, renunció a dicha organización el año 2007. En el PPC ocupó los siguientes cargos:

- Secretario Provincial de Lima (1986-1989);
- Secretario General Colegiado (1989-1992); y
- Presidente (1999-2003).
- 

Asimismo, ha desempeñado los siguientes cargos públicos:

- Miembro de la Comisión Consultiva del Ministerio de Integración del Perú;
- Miembro de la Comisión Consultiva de la Secretaría de Estado de Integración;
- Miembro de la Comisión Consultiva de Integración del Ministerio de Industria, Turismo e Integración;
- Miembro de la delegación peruana al Comité Asesor Económico Social (CAES) del Acuerdo de Cartagena (hoy Comunidad Andina);
- Vicepresidente de la Sociedad de Beneficencia Pública de Lima (1980-1985);
- Presidente de las Loterías de Lima y Callao (1980-1985);
- Vice-Presidente y Presidente de la Caja de Ahorros de Lima (1980-1985);
- Regidor de la Municipalidad de Lima Metropolitana (1987-1989);
- Diputado por Lima (1990-1992);
- Miembro del Congreso Constituyente Democrático (1992-1995);
- Congresista de la República (1995-2000, 2000-2001 y 2001-2006);
- Representante Permanente del Perú ante la Organización de los Estados Americanos (2/dic/2006-20/dic/2007); y
- Ministro de Defensa (20/dic/2007-3/ene/2008).

Es autor del libro *Autoritarismo y democracia* (2005) así como de diversos artículos. A lo largo de su trayectoria profesional y política ha recibido diversas distinciones y condecoraciones, entre ellas la Orden del Sol del Perú en el grado de Gran Cruz. El 26 de julio de 2004 fue elegido Presidente del Congreso. En aquella oportunidad pronunció el siguiente discurso:

**DISCURSO DEL SEÑOR PRESIDENTE DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA,  
DOCTOR ÁNTERO FLORES- ARÁOZ ESPARZA**

Señoras y señores congresistas:

Quiero agradecer, en este primer acto de mi función como Presidente del Congreso, primero, a quienes me han acompañado en esta lista; segundo, a todos los parlamentarios, los que han votado por mí o los que no.

Este es el Parlamento de la República y tenemos que estar unidos todos para sacar adelante la democracia, para cumplir con la Constitución y la ley, para cumplir con el Reglamento del Congreso en su letra y, más aún, en su espíritu.

Quiero agradecer, adicionalmente, a mi amigo Luis Solari, porque ha llevado una campaña ejemplar y decente.

De acuerdo con lo que prometí en esta campaña, quiero entregar al señor Oficial Mayor, para que lo conserve bajo todas las llaves que quiera, mi carné del Partido Popular Cristiano. Este año en que ejerceré la Presidencia del Congreso, lo haré con licencia de mis facultades, atribuciones y todo lo que se relacione con mi partido.

Seré el presidente del Congreso, de todos y cada uno de ustedes; y no habrá preferencia, ni nada que se le parezca, porque primero es el cumplimiento del deber, el cumplimiento de la Constitución y el cumplimiento de la ley.

Señor Oficial Mayor: Le ruego conservar este carné y devolvérmelo cuando termine mi función de Presidente del Congreso.

Quiero también agradecer, y lo declaro públicamente aquí, a mi esposa, a mis hijas, a mis hijos políticos y a todos mis familiares por el apoyo que en todo momento me dieron; sin ellos al lado hubiera sido difícil. A Natale Amprimo, con quien hemos hecho una dupla para sacar esto adelante; a todos los congresistas de la lista y, reitero, tanto a quienes han votado por nosotros como a quienes no, porque todos somos congresistas y todos tenemos la obligación de cumplir con la Patria y con los preceptos constitucionales y de hacer que este Parlamento recobre el prestigio que antaño tuvo.